



Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Sukamaju Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga, Tingkatkan Kesiapsiagaan dan Keamanan Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Dec 16, 2024 - 08:47



Nyalindung, Sukabumi – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju AIPDA Sudiro bersama Babinsa SERDA Deni Fajar melaksanakan kegiatan sambang ke warga di Kampung Nangela, RT 02/02, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada Minggu. Kegiatan dimulai pukul 12.20 WIB dan berlangsung dalam suasana aman serta kondusif.

Dalam kegiatan tersebut, beberapa himbauan penting disampaikan kepada warga masyarakat:

1. **Kesiapsiagaan Bencana**
Warga diimbau untuk memperbaiki saluran irigasi atau selokan yang tersumbat guna mencegah terjadinya banjir bandang maupun pergerakan tanah. Selain itu, warga diminta untuk selalu siap siaga menghadapi kemungkinan bencana alam di wilayah.
2. **Menjaga Keamanan Pasca Pilkada 2024**

Pasca pelaksanaan Pilkada serentak 2024, warga diajak untuk menjaga situasi kamtibmas yang damai dan harmonis.

3.

Sosialisasi Program Ketahanan Pangan

Masyarakat dimotivasi untuk mendukung program prioritas pemerintah terkait ketahanan pangan dengan memanfaatkan lahan pekarangan untuk menanam tanaman bergizi yang dapat menunjang kebutuhan sehari-hari.

4.

Pemberantasan Judi Online

Warga diminta untuk menjauhi segala bentuk perjudian, baik online maupun menggunakan kartu, guna menciptakan lingkungan yang sehat dan bebas dari praktik ilegal.

5.

Mengaktifkan Ronda Malam

Untuk meningkatkan keamanan, warga diimbau menggiatkan kembali ronda malam sebagai langkah antisipasi terhadap potensi gangguan kamtibmas.

Kegiatan yang berlangsung penuh keakraban ini bertujuan mempererat silaturahmi antara aparat dan masyarakat sekaligus menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, serta sejahtera. Hingga kegiatan berakhir, situasi di lokasi tetap aman dan terkendali.

Dengan langkah sinergis antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa, diharapkan masyarakat Desa Sukamaju semakin sadar pentingnya peran aktif dalam menjaga lingkungan dan meningkatkan kualitas hidup bersama.